

25. Januar 2015

## Eine neue Runde in der Hallenmeisterschaft

### TUS Eicklingen U 11

Nun ging es auch für uns wieder los.

In der neuen Runde der Hallenmeisterschaft 2014/2015 ging es am Samstag den 24 Januar 2015 nach Nienhagen.

Unser erstes Spiel ging es gegen TUS Hohne-Spechtshorn.

Diesmal war uns das Tor und Spiel Glück hold und nach einen sehr bewegten Spiel, das viel hin und her ging, konnte Marlon uns in Führung bringen.

Da Nachsetzen eines eigenen Schusses wurde mit Erfolg und dem Tor belohnt.

Diese Führung gaben wir bis zum Abpfiff nicht mehr her und verließen diesmal das Spielfeld als Sieger.

Leider hatten wir beim zweiten Spiel dieses Tages gegen unseren Nachbarn Wathlingen/Großmoor so viel Glück und mussten trotz unserem unermüdlichen Kampfes zwei Konter, die Wathlingen für sich entscheiden konnte, hinnehmen.

Mit einer 0:2 Niederlage war dann auch diese Spielrunde für uns vorbei.

Aber mit dem Sieg gegen Hohne-Spechtshorn haben wir uns wenigstens vom letzten Tabellenplatz befreit und sehen dem nächsten Spieltag mit Zuversicht entgegen um uns weiter höher in der Tabelle zu platzieren.

Alle haben super Spiel- und Teamgeist bewiesen – unser Leon ist unser Held dieses Wochenendes Durch seine Paraden und Aktionen im Tor hat uns mit seinem unermüdlichen Einsatz vor einer größeren Niederlage bewahrt.

Es spielten:

Leon Wagner, Marcel Abraham, Willem Könecke, Ben Phillip, Marlon Bachmann, Tim Ehrhard, Lindrit Dullay, Erhan Gören, Paul Schaper,